



En su recorrido por todas las subsedes olímpicas

El Estadio Olímpico estuvo en Mollet

pasado mes de mayo, Mollet se convirtió en una ciudad olímpica. Durante la primera semana del mes de mayo, la reproducción del Estadio Olímpico de Montjuïc, la presentación de los Juegos Paraolímpicos, y la inauguración de la Oficina Olímpica, fueron los

Durante tres días del actos más destacados de una semana que, sin duda, podemos llamar olímpica.

El Estadio Olímpico tendría que haber venido durante la segunda semana del mes de julio pero, una gestión de última hora motivó que la reproducción del Estadio de Montjuïc, estuviese en Mollet en la primera semana del mes de mayo. El martes, siete de mayo, se inauguró la Oficina Olímpica situada justo al lado de la Marineta. En esta oficina de la subsede olímpica se encuentra todo tipo de información acerca del olimpismo y de la subsede de Mollet, que como todos

ustedes saben, será subsede olímpica de

La reproducción del Estadio Olímpico de Montjuïc, alberga la exposición CÔOB'92 que está recorriendo todo el Estado. Al acto de inauguración asistieron además de las autoridades locales, el secretari director general de l'Esport de la Generalitat de Catalunya, Josep Lluís Vilaseca, y Josep Miquel Abad, del COOB'92. También tenía prevista su presencia Pasqual Maragall, alcalde de Barcelona presidente del COOB'92, pero problemas de agenda impidieron la presencia de Maragall.

Una hora antes de la inauguración de la exposición itinerante que alberga la reproducción del Estadio Olímpico de Montjuïc, se inauguró la oficina de la subsede olímpica que la gestionan los voluntarios olímpicos.

Juegos Paraolímpicos

El día ocho de mayo, se presentaron los Juegos Paraolímpicos que, el próximo año cumplen su novena edición. En los juegos del 92, Mollet y Badalona serán las dos únicas sedes de estos juegos que están destinados a personas con defectos físicos o sensoriales. A este acto, asistieron las autoridades municipales encabezadas por la alcaldesa Montserrat Tura y personas como Pasqual Alemany que, durante ocho años fue presidente del C. P. Mollet pese a su invidencia y demostró una total integración en el mundo del deporte.

Mollet fue elegida subsede olímpica el 25 de agosto de 1989, tras el acuerdo entre el conseller de Governació, Josep Gomis y Josep Miquel Abad, del COOB'92. Ambas instituciones acordaron que los terrenos de l'Escola de Policía de Catalunva albergasen las pruebas de tiro de los Juegos Olímpicos de 1992. A partir de aquella fecha, se inició todo el movimiento olímpico en Mollet ya que nuestra población será conocida en los cinco continentes gracias a los Juegos el próximo año. Mollet tendrá el privilegio de ser la primera subsede en la que se entrega una medalla ya que las pruebas de tiro finalizarán el 28 de julio de 1992.

En septiembre del 92, concretamente del 3 al 14 de septiembre, Mollet será, junto con Badalona, las sedes de los Juegos Paraolímpi-

DEPARTAMENTO DE DISTRIBUCION

• Estanc Colom

ARTICLES PER EL FUMADOR y LOTO 6/49 Tel. 593 05 13 Jaime I, 139

- Diaris i revistes J. Prat Piaza Prat de la Riba, 18 Tel. 593 39 22
- Estanco-Papelería Peña **OBJETOS FUMADOR Y REGALOS**

Avda. Ejército Español, 18

Tel. 593 07 48



Distribuciones Ramón Hernandez

Jamones y Embutidos de Salamanca

Teléfono 593 74 55 C/. Gallecs, 17-19

08100 MOLLET DEL VALLES (Barcelona)